Servicio: Cieza y el Salto del Progreso.—Clase: Viajeros.— Peticionarios: Don José y don Pedro Ortiz Martinez.-Pro-

vincia: Murcia. Servicio: Murcia y Rincón de la Seca.—Clase: Viajeros.—Peticionario: Don Juan Antonio Campillo y Hernandez.—Pro-vincia: Murcia,

Servicio: Allariz a Bande, a Ginzo, a Castro Caldelas, a Montederramo, a Carballino y a Orense.—Clese: Viajeros y mercancias (mixtos), ferias y mercados.—Peticionario: Don Jose Rodriguez Rodicio.—Provincia: Orense. Servicio: Almeria y Norias de Daza.—Clase: Viajeros.—Peti-

cionarios: Don Tomás y don Enrique Marin Amat.-Provincia: Almería

Servicio: Aledo y Totana. — Clase: Viajeros. — Peticionario: Don Pedro Andreo Sanchez.—Provincia: Murcia.

Servicio: Sevilla y barrio alto de San Juan de Aznalfarache. Clase: Viajeros.—Peticionario: «Tranvías de Sevilla, S. A.). Provincia: Sevilla

La apertura de pliegos se efectuará a las once horas del día 19 de abril de 1963, en los locales de esta Sección (calle de Agustín de Bethencourt, número 4, Nuevos Ministerios), donde podran presentarse proposiciones en competencia en la forma y con los demás requisitos prevenidos en la Orden ministerial de 20 de abril de 1950 («Boletin Oficial del Estado» de 18 de mayo del mismo año), debiendo acompañarse el resguardo de la flanza reglamentaria. Dichas proposiciones se admitiran hasta las rece horas del dia 15 de abril de 1963,

Modelo de proposición

Don, vecino de con domiciho en, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día, así como del proyecto objeto de este concurso, del pliego de bases para su celebración y de la Instrucción aprobada por Orden ministerial de 20 de abril de 1950, acompaña a esta proposición los documentos exigidos y se compromete a tomar a su cargo la explotación del servicio público regular de transporte de..... por carretera entre y por con sujeción a las condiciones señaladas en el pliego de bases, ofreciendo en relación con el proyecto objeto de concurso las siguientes mejoras:

- Material móvil: Instalaciones fijas: b)
- Número de expediciones:
- d١ Tarifas:
- e: Otras mejoras:

(Fecha v firma.)

Madrid, 12 de febrero de 1963.—El Ingeniero Jefe de la Sección.—792

> RESOLUCION de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de aqua a Barcelona por la que se anuncia concurso de provecto y construcción de las obras del siton de Arbucias. Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Barcelona y poblaciones de su zona de in fluencia

En virtud de autorización concedida por Decreto de 17 de enero de 1963, y con arreglo a Orden ministerial de su aplicación, la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona anuncia concurso de proyecto y construcción de las obras del sifón de Arbucias. Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Barcelona y poblaciones de su zona de influencia.

El presupuesto base para el concurso es de trece millones ochocientas setenta y siete mil tres pesetas con treinta y seis centimos (13.877.003,36 pesetas).

La fianza provisional para tomar parte en este concurso es de doscientas setenta y siete mil quinientas cuarenta pesetas con siete centimos (277.540,07 pesetas), a que asciende el dos por ciento del citado presupuesto, de conformidad con la vigente Ley de 22 de diciembre de 1960, y deberá constituirse en la forma prevista en el artículo segundo de la expresada Ley, la que regira igualmente para la constitución de la fianza definitiva que corresponda, de acuerdo con su artículo cuarto.

El pliego de condiciones facultativas y pliego de condiciones particulares y económicas del concurso podrán examinarse en la Dirección General de Obras Hidraulicas (Ministerio de Obras Públicas, Madrid: o en las oficinas de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona (Muntaner, 400. Barcelona), en las horas hábiles de oficina y desde la fecha de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estados hasta el día en que se cumplan treinta hábiles, a contar del siguiente al de aquella fecha.

Transcurridos tres meses naturales desde el día siguiente al de la referida publicación, se abrirá el plazo de admisión de la documentación que se presente al concurso, la que deberá entregarse en las oficinas de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona dentro de los siguientes seis días hábiles consecutivos, plazo que terminará a las trece horas del ultimo de estos dias.

No se admitirán documentación ni proposiciones depositadas en Correos.

La apertura de pliegos tendrá lugar ante Notario en las oficinas de la Junta Administrativa a las doce horas del primer día hábil siguiente al último de admisión de documentos.

El modelo de proposición, al que obligatoriamente han de ajustarse los concursantes, será el siguiente:

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, según documento de identidad expedido en, número, domiciliado en calle de, número, y en nombre propio o representación de, enterado del anuncio publicado en el eBoletin Oficial del Estado» del día de 1963 y de las con-diciones que han de regir para el concurso de proyecto y cons-trucción de las obras del sifón de Arbucias. Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Barcelona y poblaciones de su zona de influencia, propone la ejecución de las obras sobre la base del proyecto que presenta y de las tuberías cuyas características se detallan y justifican en la documentación que acompaña la presente proposición, a los precios especificados en los presupuestos del expresado proyecto, que asciende a un total de ejecución por contrata de pesetas (en cifras y letra). El plazo en que se compromete a llevar a cabo la ejecución de las obras es de meses, contado a partir de la fecha de la firma de la escritura de la contrata. Todo ello de acuerdo con las condiciones particulares y económicas y con las facultativas del concurso y con las garantias que además se ofrecen en la propuesta, y a cumplir las disposiciones vigentes o que se dicten por la superioridad que puedan afectar a dichas obras, así como al abono de las remuneraciones mínimas que, de acuerdo con la legislación social vigente, deben percibir, por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias que se utilicen dentro de los limites legales, los obreros de cada oficio y categoria de los que hayan de ser empleados en las obras.

(Fecha y firma del proponente.)

Barcelona, 15 de febrero de 1963.—El Presidente, Delegado del Gobierno, F. Turell.—840.

RESOLUCION de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona por la que se anuncia concurso de proyecto y construcción de las obras del sifón del Besós-Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Barcelona y poblaciones de su zona de influencia.

En virtud de autorización concedida por Decreto de 17 de enero de 1963 y con arregio a Orden ministerial de su aplicación, la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona anuncia concurso de proyecto y construcción de las obras del sirón del Besós-Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Barcelona y poblaciones de su zona de influencia.

El presupuesto base para el concurso es de sesenta y tres millones quinientas veintiuna mil seiscientas pesetas (pesetas 63.521.600).

La fianza provisional para tomar parte en este concurso es de un millón doscientas setenta mil cuatrocientas treinta y dos pesetas (1,270,432 pesetas), a que asciende el dos por ciento del citado presupuesto, de conformidad con la vigente Ley de 22 de diciembre de 1960, y deberá constituirse en la forma prevista en el artículo segundo de la expresada Ley, la que regirá igualmente para la constitución de la fianza definitiva que corresponda, de acuerdo con su artículo cuarto.

El pliego de condiciones facultativas y pliego de condiciones particulares y económicas del concurso podrán examinarse en la Dirección General de Obras Hidraulicas, Ministerio de Obras Públicas, Madrid, o en las oficinas de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona, Muntaner, 400. Barcelona, en las horas hábiles de oficina y desde la fecha de la publicación del presente anuncio en el aBoletin Oficial del Estados hasta el día en que se cumplan treinta hábiles, a contar del siguiente al de aquella fecha.

Trascurridos tres meses naturales desde el día siguiente al de la referida publicación, se abrirá el plazo de admisión de la documentación que se presente al concurso, la que deberá entregarse en las oficinas de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona, dentro de los siguientes seis días hábiles consecutivos, plazo que terminará a las trece noras del ultimo de estos dias.

No se admitirá documentación ni proposiciones depositadas en Correos.

La apertura de pliegos tendrá lugar, ante Notario, en las oficinas de la Junta Administrativa, a las doce horas, del primer dia habil siguiente al último de admisión de documentos.

El modelo de proposición al que obligatoriamente han de ajustarse los concursantes será el siguiente:

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, según documento de identidad expedido en, número, domiciliado en, calle de, número, y en nombre propio o en representación de enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 1963 y de las condiciones que han de regir para el concurso de pro-yectos y construcción de las obras del sifón del Besós-Abastecimiento de agua potable a la ciudad de Barcelona y poblaciones de su zona de influencia, propone la ejecución de las obras sobre la base del proyecto que presenta y de las tuberias, cuyas características se detallan y justifican en la documentación que acompana la presente proposición, a los precios especificados en los presupuestos del expresado proyecto que asciende a un total de ejecución por contrata de pesetas (en cifras y letra). El plazo en que se compromete a llevar a cabo la ejecución de las obras es de meses, contado a partir de la fecha de la firma de la escritura de la contrata, Todo ello de acuerdo con las condiciones particulares y económicas y con las facultativas del concurso y con las garantías que, además, se ofrecen en la propuesta, y a cumplir las disposiciones vigentes o que se dicten por la superioridad que puedan afectar a dichas obras, así como al abono de las remuneraciones minimas que, de acuerdo con la legislación social vigente, deben percibir por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias, que se utilicen dentro de los limites legales, los obreros de cada oficio y categoría de los que hayan de ser empleados en las obras.

(Fecha y firma del proponente.)

Barcelona, 15 de febrero de 1963.—El Presidente, Delegado del Gobierno.-F. Turell.-841.

RESOLUCION de Canalización del Manzanares por la que se anuncia concurso para la venta de un solar.

Se anuncia concurso público para la adjudicación, en venta, de un solar perteneciente a este Organismo.

Solar objeto del concurso

Se trata de la manzana número 68 del proyecto de urbanización de la zona; está situada en la margen derecha del rio, en el tramo Puente de los Héroes del Alcazar de Toledo-Puente de la Princesa, aguas abajo del «Instituto Ibys». Su superficie es de 7.949,08 metros condrados, equivalentes a 102.384,15 pies cuadrados, pudiéndose concursar por la totalidad o por alguna o varias de las ocho parcelas en que se halla dividido, y cuyas superficies son: 869,60 metros cuadrados, 1.252,01 metros cuadrados, 782,19 metros cuadrados, 811,25 metros cuadrados, 887,55 metros cuadrados. 1.412,25 metros cuadrados, 1.015,19 metros cuadrados y 919,04 metros cuadrados.

El concurso se ajustará al pliego de condiciones aprobado por Orden ministerial de 14 de enero de 1963, entre cuyas condiciones destacan:

- 1.º El precio mínimo fijado para este concurso y que habra de servir de base para la oferta económica que se realice es el de 1.050 pesetas metro cuadrado, equivalente a 81,52 pesetas
- 2.º Habra de acompañarse a las proposiciones, en anteproyecto, un alzado, una planta general y una perspectiva de la construcción que se pretenda realizar, así como la expresión del destino o función a que ha de dedicarse.
- 3.º Debera presentarse con las proposiciones el resguardo justificativo de haber depositado en la Caja del Consejo una

fianza provisional equivalente al 2 por 100 del importe total de la superficie por la que se licite, en la forma ordenada por la Ley número 96/1960, de 22 de diciembre.

Esta fianza podrá prestarse también ante la Mesa del concurso antes de la apertura de los pliegos presentados.

Presentación y apertura de pliegos

Quienes deseen concursar podrán presentar sus proposiciones, en pliego cerrado y lacrado, durante el plazo de dos meses contados a partir del siguiente dia hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado». La presentación se hará contra recibo en la Secretaría de la Dirección de este Organismo, Villanueva, número 14, donde podrán examinarse el pliego de condiciones, plano de situación y demás documentos que a este efecto se pondrán de manifiesto.

La apertura de los pliegos se realizará a las doce horas del siguiente día hábil a aquel en que cumpla el plazo de presentación, y tendrá lugar en las oficinas de este Consejo, ante

Madrid, 6 de febrero de 1963.—El Ingeniero Director, Luis de Fuentes López.—712.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 20 de febrero de 1963 por la que se concede la Medalla de Oro de la Mutualidad Nacional Escolar a la Exema. Diputación Provincial de Valencia.

Ilmo, Sr.: Vista la propuesta de la Comisión Nacional de Mutualidades y Cotos Escolares de Previsión para que se conceda la Medalla de Oro de la Mutualidad Escolar a la Diputación Provincial de Valencia.

Teniendo en cuenta los relevantes méritos contraídos por dicha Corporación en favor de estas Instituciones complemen-tarias de la Escuela, con decidida protección y subvenciones a todos los Cotos Escolares de la provincia,

Este Ministerio, de conformidad a la Orden ministerial de 26 de marzo de 1915, ha resuelto conceder la Medalla de Oro de la Mutualidad Escolar a la Exema. Diputación Provincial

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 20 de febrero de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 20 de jebrero de 1963 por la que se crea el Consejo Escolar Primaria «Asociación de las Damas de Nuestra Señora del Loreto de Baleares»,

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado en solicitud de la constitución del Consejo Escolar Primario que se hará mé-

Teniendo en cuenta que se justifica debidamente la petición, que la constitución del mismo es para la creación y tutela de Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria y los favorables informes emitidos.

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Constituir el Consejo Escolar Primario de la «Asociación de Damas de Nuestra Señora de Loreto de la Zona Aérea de Baleares», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente esectivo: El de la «Asociación de Damas de Lo-

Vicepresidente: El Jefe de la Base Aerea de Son San Juan Vocales: El Jefe del Acuartelamiento de Son Rullán, el Inspector de Enseñanza Primaria de la Zona, tras señoras de la Asociación y un Jefe u Oficial de la Zona Aérea.

Secretario: El de la Asociación. Asesor religioso: El Teniente Vicario de la Zona Aérea de